

Gürtelprüfung der Judo-Anfänger

Am 05.04. fand im Dojo des JKC-Kümmersbruck eine Gürtelprüfung für die Anfänger-Graduierungen statt. 10 Probanden wollten ihr Können vor der Prüferin Jessika Bertelshofer (1. JC Weiden) beweisen.

Fallschule, Wurf-und Bodentechniken wurden genauestens begutachtet, ebenso die Randoris (Übungskämpfe) der Kinder im Alter von 7-11 Jahren. Nach einer Stunde Prüfung bescheinigte die Prüferin allen Teilnehmern durchwegs gute bis sehr gute Leistungen und überreichte den Kindern ihre neuen Gürtel.

Auch das Trainerteam wurde für die gute Ausbildung der jungen Judoka belobigt.

Den 9. Kyu (weiß-gelb) erhielten: **Alisa Mezler, Emily Schmidt, Vanessa Mattern, Martin Scherer, Thomas Hottner und Tim Eichler.**

Den 8.Kyu (gelb) errangen: **Johanna Bartmann, Vivien Thaler, Matthias Bartmann und Richard Kubiak.**

Im Juni folgt die Prüfung für die Fortgeschrittenen und Erwachsenen.

